

2021年5月20日

新型コロナウイルス感染症患者発生について（第一報）

この度、入院患者さんが新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。患者さん及びご家族の皆様にご多大なご心配とご迷惑をおかけし、深くお詫び申し上げます。

現在、所轄保健センターと緊密な連携を取りながら、感染拡大防止策に努めております。

判明に至った経緯は次のとおりです。

5月19日、当院の入院患者さんの中から新型コロナウイルスに感染された方の発生が確認されました。その後、現在までのところ計4名の入院患者さんの感染が判明しております。

また、入院患者さんの感染との関係性は乏しいと考えておりますが、今まで通院透析患者で5名、当院スタッフで1名の感染が確認されております。

現在、感染拡大防止のため濃厚接触の疑いのある方を含め、大規模にPCR検査を順次進めています。これに伴い、一部のスタッフは保健センターからの指導により自宅待機を余儀なくされております。人員の手薄な状況から、さまざまご迷惑をおかけすることもあるかと思っております。感染拡大防止、早期の事態の正常化のため、何卒、ご協力くださいますようお願いいたします。

今後の経過と対応等につきましては、改めてホームページでお知らせいたしますので、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

新生会第一病院

院長 伊奈研次